

Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Sambang Warga, Tingkatkan Kedekatan dan Keamanan Bersama

Indramayu - INDRAMAYU.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 6, 2023 - 16:06



Bhabinkamtibmas Polsek Sindang Sambang Warga, Tingkatkan Kedekatan dan Keamanan Bersama

Indramayu,- Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Polsek Sindang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, Aiptu Sumiyanto, melaksanakan kegiatan

sambang (silaturahmi) ke rumah-rumah warga. Minggu (6/8/2023)

Dalam kunjungan yang penuh kebaikan ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan pesan-pesan kamtibmas serta mendengarkan aspirasi dan keluhan dari warga.

Kegiatan sambang tersebut dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, Aiptu Sumiyanto, yang bersemangat untuk bertatap muka langsung dengan masyarakat di wilayah hukum Polsek Sindang.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan warga setempat dan mempererat tali silaturahmi, sehingga kedekatan antara polisi dan masyarakat semakin kuat.

Menurut Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah kegiatan sambang warga merupakan bagian dari strategi polisi dalam menghadirkan pelayanan dan pengayoman secara lebih personal dan dekat dengan masyarakat.

"Melalui sambang ini, kami ingin memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga serta menyampaikan himbauan-himbauan kamtibmas yang penting untuk selalu diingat," ujar AKP Saefullah

Dalam kegiatan sambang, Bhabinkamtibmas memberikan pesan kepada warga untuk selalu menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Warga juga diingatkan untuk tetap berhati-hati terhadap potensi kejahatan dan permasalahan kamtibmas lainnya. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mendorong warga untuk saling berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika ada hal yang mencurigakan atau memerlukan penanganan.

"Diharapkan melalui kegiatan sambang seperti ini, sinergi antara polisi dan masyarakat semakin kuat. Dengan partisipasi aktif masyarakat, diharapkan wilayah ini akan menjadi tempat yang aman, nyaman, dan kondusif," harap AKP Saefullah.